

## ABSTRAK

**Ulfi Mulyani, NPM : 15510129, Analisis Perencanaan dan Pengawasan Biaya Operasional Dalam Memaksimalkan Laba Pada PT. Gresik Cipta Sejahtera Medan, Skripsi 2019**

Perencanaan biaya operasional tidak terealisasi sesuai perencanaan tetapi realisasi biaya operasional terlalu rendah. Pengawasan pengeluaran biaya operasional yang terjadi di perusahaan kurang efektif mengakibatkan laba yang diperoleh perusahaan menjadi fluktuatif. Tujuan penelitian adalah untuk mengetahui dan menganalisis perencanaan dan pengawasan biaya operasional dalam memaksimalkan laba pada PT. Gresik Cipta Sejahtera Medan.

Teori yang digunakan dalam penelitian ini adalah perencanaan, pengawasan, biaya operasional dan laba.

Jenis data penelitian yang digunakan kuantitatif. Populasi penelitian ini yang berjumlah 36 data biaya operasional dan laba periode 2016 sampai dengan 2018. Sampel penelitian ini adalah berjumlah 36 data biaya operasional dan laba periode 2016 sampai dengan 2018 dengan penarikan sampel jenuh. Teknik pengumpulan data yang dilakukan secara wawancara dengan bagian Personalia dan bagian Accounting untuk mendapatkan data biaya operasional, laba serta melakukan analisis dokumen. Penelitian ini menggunakan analisis regresi linear berganda.

Hasil penelitian ini adalah perencanaan biaya operasional berpengaruh negatif dalam memaksimalkan laba disebabkan pihak manajemen perusahaan dapat mempelajari kembali berbagai pos biaya operasional yang kurang efektif dalam penyusunan perencanaan dimana perencanaan biaya operasional terlalu tinggi dibandingkan realisasi biaya operasional yang rendah sehingga terdapat selisih yang cukup signifikan dalam rangka mempengaruhi tingkat laba perusahaan. Pengawasan biaya operasional berpengaruh positif dalam memaksimalkan laba pada PT. Gresik Cipta Sejahtera Medan disebabkan pengawasan biaya operasional di perusahaan masih terkendali dengan baik padahal target biaya operasional yang direncanakan terlalu tinggi dan perencanaan belum berfungsi dalam perusahaan.

Keseimpulan penelitian ini adalah perencanaan biaya operasional berpengaruh negatif dalam memaksimalkan laba pada PT. Gresik Cipta Sejahtera Medan. Pengawasan biaya operasional berpengaruh positif dalam memaksimalkan laba pada PT. Gresik Cipta Sejahtera Medan. Perencanaan dan pengawasan biaya operasional berpengaruh positif dalam memaksimalkan laba pada PT. Gresik Cipta Sejahtera Medan dengan nilai *Adjusted R Square* ( $R^2$ ) koefisien determinasi sebesar 0,313 atau sama dengan 31,3%.

**Kata Kunci : Perencanaan, Pengawasan, Biaya Operasional dan Laba.**

## **RIWAYAT HIDUP**

### **A. Identitas Diri**

Nama : Ulfi Mulyani  
Tempat / Tgl Lahir : Medan, 15 Mei 1996  
Alamat : Jalan Datuk Rubiah Rengas Pulau Medan Marelan  
Lingkungan 29  
Agama : Islam  
Jenis Kelamin : Perempuan  
Nama Ayah : Hidayat  
Nama Ibu : Arbaiyah  
Anak ke : 2 dari 3 bersaudara

### **B. Riwayat Pendidikan**

#### **Formal**

1. 1999-2005 : SD Al-Wasliyah 29 Medan Martubung
2. 2005-2008 : SMP Al-Hikmah Medan Marelan
3. 2008-2011 : SMK Laksamana Martadinata Medan

Medan, November 2019

Penulis

Ulfi Mulyani

## **PERNYATAAN KEASLIAN**

Nama : Ulfi Mulyani

NPM : 15510129

Program Studi : Manajemen

Dengan ini menyatakan sebenar-benarnya bahwa skripsi yang berjudul :

### **ANALISIS PERENCANAAN DAN PENGAWASAN BIAYA OPERASIONAL DALAM MEMAKSIMALKAN LABA PADA PT. GRESIK CIPTA SEJAHTERA**

Adalah karya ilmiah saya sendiri dan sepanjang sepengetahuan saya di dalam naskah usulan penelitian skripsi ini tidak terdapat karya ilmiah yang pernah diajukan oleh orang lain untuk memperoleh gelar akademik di suatu perguruan tinggi, dan tidak terdapat karya atau pendapat yang pernah ditulis atau diterbitkan oleh orang ;lain, kecuali yang secara tertulis dikutip dalam naskah ini dan disebutkan dalam kutipan dan daftar pustaka.

Apabila dikemudian hari ternyata di dalam naskah skripsi ini dapat dibuktikan terdapat unsur-unsur jiplakan, saya bersedia menerima sanksi atas perbuatan tersebut dan diproses sesuai dengan peraturan perundang-undangan yang berlaku (UU No. 20 Tahun 2003, pasal 25 ayat 2 dan pasal 70).

Medan, November 2019  
Yang membuat pernyataan

Ulfi Mulyani